

EL TORNEO DE FÚTBOL Y LA FIESTA DEL ROSCÓN, BROCHE FINAL DE LA PROGRAMACIÓN NAVIDEÑA

Vva. de la Cañada, 7 de enero.- La programación de Navidad, organizada por el Ayuntamiento, concluye este fin de semana con actividades deportivas y un festejo para los mayores del municipio.

El sábado, 8 de enero, se celebrará el Torneo de Reyes de Fútbol/ Fútbol-Sala, entre los alumnos de la Escuela Municipal de Fútbol y de la Escuela de Navalcarnero, a partir de las 11:00 horas en Complejo Deportivo Santiago Apóstol. Ese mismo día, a las 17:00 horas, la Concejalía de Tercera Edad y Mujer organiza, en el Centro Cívico El Molino, la fiesta del Roscón de Reyes para los mayores. Los asistentes podrán degustar el popular dulce navideño y un chocolate caliente. La merienda pondrá el broche final a un programa que ha incluido espectáculos, tradiciones, juegos y actividades deportivas para todas las edades.

Participación en la Cabalgata

Uno de los actos que ha contado con mayor participación fue la Cabalgata de Reyes. Sus Majestades de Oriente recorrieron la tarde del pasado miércoles, 5 de enero, las principales calles del municipio acompañados de nueve carrozas, desde las que se repartieron caramelos sin gluten. El desfile de la comitiva real finalizó en el Centro Cultural La Despernada, donde Melchor, Gaspar y Baltasar escucharon las peticiones de los niños, a quienes obsequiaron con un regalo. "Gracias a que el tiempo nos acompañó y, sobre todo, al esfuerzo de todas las asociaciones y colectivos del municipio y al trabajo del personal del Ayuntamiento, la Cabalgata se desarrolló con éxito", destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García.

Previamente, los Reyes Magos visitaron a los mayores de las residencias Sanyres y AMMA Villanueva y el alcalde, Luis Partida, distribuyó regalos entre las familias más desfavorecidas del municipio, donados por la Fundación "El Larguero".